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せせらぎ三島ロータリークラブ 検 索

是非マイロータリーから確認してみてください。本年度の第

2620地区の代表議員は、山梨の甲府ロータリークラブの野口

英一PDG（第２地域ロータリーコーディネーター）です。

今回議決された制定案を２～３ご紹介します。

ようこそせせらぎ三島
ロータリークラブへ

代　　　超さん（米山奨学生）
飯田光孝君（サパトゥムRC）

本日はロータリー活動月間『環境』のご紹介の予定でしたが、

一昨日終了しました規定審議会について少々ご紹介したい

と思います。

4月13日～17日、世界各地のロータリー会員がシカゴに集

い、ロータリークラブの方針への変更について話し合う規定審

議会が行われました。

ロータリーの議会とも言えるこの会合には、3年に一度、地区

から選出された代表議員が出席し、ロータリーが前進し、変

化する時代に対応するために提出された制定案について審

議します。月曜日から76件の制定案の審議が行われました。

この議案に対して、世界中の地区の代表議員（約480名）の

投票で議決されます。

結果は下記のように取り纏められ、マイロータリーで閲覧する

ことが出来ます。

火日立

標準ロータリークラブ定款の第３条（ｂ）、奉仕プロジェクトから

社会奉仕プロジェクトに変更

国際ロータリー細則の第２条　国際ロータリーの加盟申請の

人数が20名から15名に変更

国際ロータリー細則のガバナー任務について、現在推進して

いる２．RI戦略計画の推進と３．ロータリー財団の補助金プロ

グラムへの参加　という項目が明文化されました。ほかにも多

数の変更がありますが本日はこれで終わりといたします。



委嘱状

19日（土）は米山梅吉記念館春季例祭です。

20日（日）は地区研修会です。

出席者は、25日の例会で発表してください。

今月のロータリーの友に、柿田川清掃のことが載っていま

すので、ご一読ください。

幹事　原兄多君

幹事報告

せせらぎ三島ロータリークラブは米山記念奨学生ダイ　ユウチョウ

さんの世話クラブとなり、私はカウンセラーを務めさせて頂くため４

月５日に開催された対面式及び研修会に参加致しました。

研修会の中で学んだ事の中で特に重要な２点についてクラブ内

でも共有して頂きたいと思います。

１、個人情報の取り扱い

今後ダイさんが例会やイベントに参加した際、撮影した写真にダ

イさんが写っているものをSNS投稿・ホームページに使用する場合

は掲載の目的を伝え必ず本人に了解を得て下さい。また、ダイさ

んが作成したレポートや手紙、卓話の資料などについても同様の

取り扱いをお願いします。

２、ハラスメントに対する注意

今後ダイさんが例会やイベントへの参加や飲食を共にする機会も

あると思います。お酒の強要や、若いのだからもっと食べなさい！

など何気ない言動が苦痛となるケースもあるそうです。また彼女

はいるのか？ちゃんと生活出来てるか？などプライベートな話を

嫌がるケースもあるようです。もちろん人それぞれではありますが

配慮して頂きたいと思います。

研修会で『そんなつもりはない！は通じません。相手が不快に感じ

たら、それはハラスメントになる恐れがあります。ハラスメントとは何

かを認識する事が、最も有効な防止策です。重要な事は、相手

の人格を尊重すること、多様性を認めること、異文化を理解する

姿勢です。』との指導がありました。

ダイさんが、せせらぎ三島に関われて良かったと思えるようご協力

をお願い致します。

新井君、石井君、伊丹君、入江君、遠藤君、大庭君、大村君、

佐野君、中山君、成田君、藤川君、道場君、三輪君、吉村君、

渡邉君　 (＊出席免除会員の欠席者　片野君　中村君　）

前々回

今　回

出席総数 出  席  率 メークアップ 修正出席率

会員総数

あなたが見えなくて残念でした。欠 席 者

２４/４０　　 　　　６０．００%       ２８/４０　　 　　　７０，００%

２６/４１　　 　　　６３．４１%　　　　　　　　  　　　　　４３名

卓話

皆さん！初めまして、こんにちは！

今年の4月にロータリー米山記念奨学生になった、日本大学・

国際関係学部・国際総合政策学科・4年のDAIYUCHAOで

す。本日、貴重な機会を頂き、ありがとうございます。素晴らし

い社会人先輩たちの前で卓話するのが人生初めてです。と

ても緊張しています。もし話が進んでいる途中で何言っている

のか意味がわからないところがあったら、遠慮なく質問してい

ただいたら嬉しいです。

それでは、本日の卓話・自己紹介を始めたいと思います。よろ

しくお願いします。

本日は自己紹介を主にいつつの部分に分けて皆さんに紹介

したいと思います。

では、早速第1部分に入りましょう。

皆さんにより直観的に自分の故郷である青島の位置を把握し

ていただくために、Googleマップからこの図をスクショしました。

この図の左側、赤いマークを付けた場所は青島の所在地に

なります。日本にも近いですし、韓国にも近いですし、中国の

首都である北京にもとても近いです。飛行機に乗ると、乗り換

えがなく丁度2時間で日本から青島に行けてしまいます。

続いて、こちらは青島の写真になります。様々な理由で青島

はよく開発されていて、今は中国国内レベルの大都会になっ

ています。左上の一枚目の写真をよく見ると、明らかにアジア

風ではないドイツ風の建築が多数見られます。なぜ青島には

ドイツ風の建物が沢山あるのか、説明します。

青島の歴史と青島の名物について紹介したいと思います。青

島は遠い昔、何もなかった海に近い村でした。

1898年、当時中国を統治していた清の政府はドイツ帝国と「独

清条約」をむすんで、ドイツ帝国は現在の青島市都心部に当

たる地域を99年間の契約で租借しました。その時から、青島

は初めて植民都市都市として、ドイツ東洋艦隊の母港として

開発されました。そのため、今でも青島にドイツ風の建築が沢

山残されています。下の写真は当時青島に駐在していたドイ

ツ軍人の写真です。（スライド）その後、第一次世界大戦が勃

発しました。当時、ドイツと敵だったイギリスは日本と連合してド

イツの植民地を攻撃する「青島の戦い」を発動しました。下真

中の写真は、ドイツ軍と戦っていた日本軍の写真になります。

そして、1914年「青島の戦い」でイギリス・日本側が勝利して、

青島はドイツの植民地から日本の植民地になりました。1922

年、日本は中国政府に青島市を返還しました。下の写真は当

時日本青島軍司令部の写真になります。なので、青島は実は

日本とドイツととても関わりの深い都市です。

続いて、青島の名物である青島ビールを紹介したいと思いま

す。この青島ビールは非常に美味しくて世界100以上の国に愛

飲され続けています。中国で最も有名なビールブランドになり

ます。実はこの青島ビールは元々中国人が作った物ではなく

て、先のスライドで説明していたビールが大好きなドイツ人が

植民時代に作った物です。日本の中華料理店にも売っている

ので、もし興味がある方がいたら、ぜひ飲みに行ってみてくだ

さい。

　　代　ユウチョウさん（米山奨学生）

RLIファシリテーター
杉橋聡君

卓話 　　 髙橋麻子君



委員会報告

続いて、自分の趣味を軽く紹介したいと思います。

自分は昔の物が大好きなので、東アジア各国の昔の曲、日

本のレトロな曲を聴くのが趣味です。日本のだと、竹内まりやさ

んの曲が大好きです。特に「プラスティック・ラブ」と「人生の扉

」の2曲は何回聴いても堪らないです。台湾の歌手だとテレサ・

テンが好きです。

次は、自分の家族構成を紹介したいと思います。

おかあさん系の家族を緑で、おとうさん系の家族を青で、自分

は黄色いで、自分の家族構成を3種類の色を使って分けてみ

ました。（スライド）実はこうやって分けることには理由がありま

す。この家系図を見てわかるとおり、青になっているおとうさん

系の家族は殆ど国有企業・インフラ系企業・弁護士・医者な

どどの時代においても安定性の高い職についています。緑に

なっているおかあさん系の家族は逆に殆ど自営業か定年後

自営業するという形になっています。「働く」ということに関する

認識が全然異なる他に、おとうさん系家族とおかあさん系家

族の性格も全然違います。おとうさん系の家族は常にリスクの

ことを考えていて、出世することに全然興味なくできる限り現

状を維持したい考えがとても強いです。逆に、おかあさん系の

家族はチャレンジ精神が強くて、お金稼ぐことにしゅうちゃくしん

があります。このような家庭に生まれた自分は、バランスのい

い人間になりたいなーと考えました。

最後は自分がロータリーを選択した理由について少し話した

いと思います。

ロータリーを選んだ理由の中で、私の目を一番惹いた、一番

興味を持った、他の奨学金ではなくてもうこの奨学金だと思わ

せた理由があります。それは何かと言いますと、他の単純に金

を受給するタイプの奨学金と比べて、「ロータリー米山奨学金

」は「世話クラブ・カウンセラー制度」を設けていて、非常に高

い頻度で例会を開いて、奨学生と世話クラブのコミュニケー

ションを重視している大切にしているという特長があるからで

す。大学で今私が所属しているゼミナールの指導教授も昔異

なる地域のロータリークラブの会員でした。たまに先生から

ロータリークラブのことを聞きます。各業界の優秀な人たちが

集まって食事をして、食事後に卓話をして、様々な人から多

種多様な話を聞いて、楽しくて非常に有意義で、絶対にいい

経験になると先生に言われました。まるで古代ヨーロッパのサ

ロンのようなものだと私は考えました。世話クラブの例会・活動

などに積極的に参加することで様々な考えを持っている優秀

な方々と交流できることは大学生の私にとっては、きっと大学

の学習生活だけでは得られない貴重なものです。世話クラブ

の活動に参加することで得られた知識や経験、会員あるいは

地域の方々と構築した大切な繋がりは無価なものだと私は考

えて、毎月にいただける10万円というものよりも価値があるの

で、これは1番の理由です。

そして、2番目の理由は、毎月に多額な10万円をいただけるこ

とです。月々にいただける10万円の奨学金は1番目の理由と

比べるとそれほど重要なものではないと述べましたが、価値の

ないものであるとは述べていません。奨学金を活用して、資格

取得の資金の獲得、さらに大学院に進学するための受験料

の調達などの現実問題を解決していただけるので、2番目の

理由にしました。

私の卓話は以上になります！これからよろしくお願いいたしま

す！いっぱい勉強させてください！ありがとうございます。

飯田光孝君（サパトゥムRC）：いつもお世話になっております。今
日楽しみにして参りました。

土屋和彦君：家族会盛り上がりました。子供たちの笑顔に感

動しました。スマイルします。

髙橋麻子君：代さん、ようこそせせらぎ三島RCへ。これからよ

ろしくお願いします。

杉山寿美子君：代さん、ようこそせせらぎ三島へ。楽しんで

行って下さい。又、亡き夫・隆との結婚記念日２２年が経ちま

した。

野村諒子君：皆さん、運動会お疲れ様でした。大変楽しかっ

たです。孫たちも大変喜んでいました。準備からの皆さん、

ありがとうございました！

岡良森君：昨日から、三島市と姉妹提携を結んでいるニュ

ージーランド・ニュープリマスから交換学生が来ておりお世

話をしています。ホストファミリー等、興味のある方はお声が

け下さい。今日は市長表敬でした。

スマイルボックス

４月７日　　仲原実圭君

４月１４日　 成川尊裕君

４月１６日　 小林 勝君

４月２０日　 岡 良森君

会員誕生日

入会記念日




